Schöfferstadt Gernsheim

Pressespiegel



Groß-Gerauer Echo vom 25.04.2024

AUF EINEN BLICK -

Pflanzen über den Sommer helfen

GERNSHEIM (red). Auch wenn der Frühling 2024 sich noch von seiner eher nassen und kalten Seite zeigt, kommt der Sommer doch bestimmt. Und . Tagen ist das aber oft nicht gealle Gernsheimer dürften sich freuen, wenn Bäume nicht nur das Stadtbild verschönern, sondern gerade in der heißen Jahreszeit Schatten spenden und das Kleinklima verbessern, schreibt die Stadtverwaltung in er Pressemitteilung.

Doch wie der Mensch hätten auch Bäume und andere Pflanzen im Sommer mehr Durst und freuten sich über jede Erfrischung. Der städtische Bauhof und private Dienstleister bewässerten die Grünanlagen deshalb in den Sommermona-

ten ständig. Vieles könne automatisiert beregnet werden, anderes müsse von Hand gegossen werden. Gerade an heißen nug, heißt es weiter.

Deshalb brauche die Stadt Gernsheim Hilfe. Wer Zeit und Lust hat, könne sich über eine Patenschaft im öffentlichen Raum um einen Baum oder eine kleine Grünanlage in der Nachbarschaft kümmern, Vor allem freuten sich die Pflanzen über Wasser, das man ihnen an Hitzetagen gibt. Bei Interesse ist die städtische Klimabeauftragte, Barbara Eppel, unter 06258-1083302 oder barbara.eppel@gernsheim.de erreichbar.

- KURZ NOTIERT -